

富士山は見えなかったけど 楽しかったバスツアー



10月22日(火)総勢52名で行って来ました。上尾文化センターを午前9時に出発、あいにくの曇り空、天気予報も一日曇りの予報。最初の目的地の「忍野八海」に着くまで、車中で、自己紹介や拝司さんによる富士山についてお話や、クイズで皆さん和やかな雰囲気になってきました。

「忍野八海」は、平日にもかかわらず沢山の観光客がいました。特に中国や韓国の方が多かったようです。これも富士山が世界遺産に登録された影響のようです。皆さん思い思いきれいな湧水池を巡りました。昼食は「花の都公園」で取りましたが、広い園内に飲食店が一軒だけで、皆さん山梨名物の「ほうとう」を注文した為、食べるに待たされてしまった方もいましたが、お味はいかがでしょうか？園内には温室に珍しい花やパワースポットの溶岩庭園や滝もありこれで富士山が見えたら・・・残念でした。帰りに、河口湖周辺をバスで巡りましたが、紅葉には少し早かったようでこれもまた残念でした。しかし、河口湖周辺に設置されている信号機の脇には富士山をかたどったレリーフがあり本日見えた唯一の富士山でした。

帰りの車中では、恒例のバス到着時間当てクイズで盛り上がり、午後6時に上尾文化センターに無事到着しました。皆さんお疲れ様でした。